

*Danke*

## **Annemarie Graf-Stamm**

Herzlichen Dank an alle, die sich mit uns verbunden fühlten und ihre Anteilnahme in liebevoller Weise zum Ausdruck brachten.

Besonders danken möchten wir

- Herrn Pfarrer David Jäger für seine einfühlsamen Worte
- den Angestellten des Alters- und Pflegeheims «Refugium» für die liebevolle Betreuung
- Carmen Condrau für den wunderbaren Gesang
- Maria Mark für die Begleitung auf der Orgel

Vielen Dank auch für die vielen Beileidsbezeugungen, Blumen und die grosszügigen Spenden.

Erinnerungen, die unser Herz berühren, gehen niemals verloren.

Stäfa, im Juli 2024

Die Trauerfamilie